1月27日(金)

今週の幼児クラブさんは「節分・豆まき」でした**愛**まずは手作りの豆入れ BOX 製作をしました☆ みんなそれぞれ違った鬼のお顔の、とってもかわいい箱が完成!鬼がもし来たら、「鬼は外一!」と豆を投げるんだよ…!と練習をしましたが、いざ鬼が来るとやっぱり怖かったようで…泣きながら頑張って退治していました(笑)





1月25日(水)

京都にもついに初雪が降りましたね。●降り始めた雪を見て、「北海道みたい~!!」と大興奮な子どもたちでしたが、夕方になると猛吹雪に…さすがに驚いていました。②次の日には前庭にも雪が積もっていて、雪遊びを楽しむことができました☆職員は「寒い…!」と凍えながらでしたが、子どもたちは寒さもへっちゃらな様子で楽しんでいました。③









1月20日(金)

今週の幼児クラブでは「リズム遊び」を行いました♪音楽に合わせてうさぎやトンボになりきって動いてみたり、どんぐりになってコロコロ転がったり、最後は大好きなパラバルーンも楽しみました② 回数を重ねるにつれて子どもたちの表現力がどんどん豊かになっていて、職員も毎回驚かされます お母さん達も子どもと一緒に身体を動かして、楽しそうに参加してくれていました。





1月18日(水)

ハンドメイドクラブでは、小さなスノードーム製作を行いました。プラコップを使って、中に綿や雪だるまをいれて作ります。自由にペンで絵を描く子もいたりと、一人ひとり違ったオリジナルのスノードームが完成していました分お家に飾って、冬を感じてもらえそうです。





1月11日(水)

学童さんの始業式の日に、「餃子の王将」さんからお弁当をいただきました!子どもたちはこの日をずっと楽しみに待っていて、「やっときたー!!」と叫ぶ子も(笑)餃子にからあげ、ソーセージと盛りだくさんでしたが、みんなペロッと完食 「来年も食べたいな~」「また王将連れて行ってもらう!」と大満足な様子でした③





1月10日(火)

新年最初の幼児クラブでは、お正月遊びの「凧あげ」をしました。自由に絵を描いたオリジナルの凧を持っていざ前庭へ!実はなかなか難しい凧あげですが…みんな夢中で走り回り、上手にあげていました②落ちても何度も挑戦する姿が微笑ましく、和やかなクラブの幕開けとなりました**公**





1月5日(木)

あけましておめでとうございます 今年もよろしくお願いいたします © さて、冬休み真っ只中の学童さんは、寒さに負けず、元気いっぱい過ごしています! この日は近くの七瀬川公園へ遊びに行きました。ドッジボールやマラソン大会をして、たくさん身体を動かした一日でした 分



